

Gemeinde Mainhausen, Freitag, 19. Dezember 2025

Rücksichtsvoll ins neue Jahr

Zum Jahreswechsel bitten wir alle Bürgerinnen und Bürger um Rücksichtnahme auf Menschen, Tiere und Umwelt. Feuerwerk ist für viele Tradition, bedeutet für andere jedoch erheblichen Stress.



Das Jahr neigt sich dem Ende zu, Weihnachten und Silvester stehen vor der Tür. Für viele Menschen gehört Feuerwerk als emotionaler Moment und Tradition zum Start ins neue Jahr dazu. Gleichzeitig stellt das Böllern für viele Menschen sowie für zahlreiche Haus- und Wildtiere eine große Belastung dar.

Insbesondere Wildtiere sind im Winter ohnehin geschwächt und geraten durch laute Böllergeräusche und

Feuerwerk schnell in Panik. Auch viele Haustiere leiden unter dem Lärm und der Unruhe.

Wir bitten daher darum, Rücksicht auf das Ruhebedürfnis von Menschen zu nehmen und Umwelt sowie Tiere zu schützen. Bitte verzichten Sie darauf, bereits vor dem erlaubten Zeitraum mit dem Böllern zu beginnen – auch wenn die Verlockung, insbesondere für Jugendliche, groß ist. Rücksichtnahme und Fairness tragen zu einem gelungenen Jahreswechsel für alle bei.

Allgemeine Regeln:

Feuerwerk der Kategorie F2 ist ausschließlich im Zeitraum vom 31. Dezember ab 20 Uhr bis zum 1. Januar um 6 Uhr erlaubt.

Verbotszonen:

Das Abbrennen von Feuerwerk ist in der Nähe von Kirchen, Krankenhäusern, Alten- und Kinderheimen, Fachwerkhäusern sowie in und an Wäldern nicht gestattet.

Vielen Dank für Ihr Verständnis und ein respektvolles Miteinander.